



WSCÜ Newsletter 06/ 2022

Liebe Mitglieder,

nach einer langen Sommerpause kommt nun endlich wieder der nächste Newsletter. Die Äpfel wurden gemostet, die Arbeiten an der Sauna fast fertig gestellt und gegen die neuen Vorfahrtsregelungen protestiert. Des Weiteren konnte ein sehr erfolgreiches Promenadenfest verzeichnet werden. Was es noch zu berichten gibt und welche Termine anstehen findet ihr in diesem Newsletter.

Herzliche Grüße
Euer Vorstand



Neues vom Vorstand:

Anschaffung Material

Wir freuen uns euch mitteilen zu können, dass wir wieder neues „Spielzeug“ angeschafft haben! Insgesamt wurden von der Surfschule Wasserburg 3 Segel im Bereich 4.5 und 4.8



sowie 2 Segel in der Größe 6.7 und ein 8.6 Segel gekauft. Dazu haben wir moderne und passende Masten, 2 Gabelbäume und eine Finne erworben. Alles Material ist gebraucht, aber nicht alt und in gutem Zustand. Viel Spaß damit 😊

Warmwasserboiler

Bitte denkt daran, den Warmwasserboiler im Club immer auszumachen. Die Stromkosten sind sonst sehr hoch, wenn die Wassertemperatur immer hochgehalten wird. Danke fürs mitdenken!

Sauna

Die Arbeiten der Außenelektrik sind fast abgeschlossen und mit dem finalen Anschluss an den Sicherungskasten ist auch die Inbetriebnahme der Sauna möglich.

Wenn die Sauna betriebsbereit ist, bekommt Ihr alle weiteren Informationen über:

- erste Einweisung
- Handhabe
- Zahlungssystem, etc.

Ein herzliches Dankeschön geht an Anna Günther, die sich für das Amt der Saunabeauftragten gemeldet hat. Sie ist zukünftig zuständig für die Saunakasse, wird Ansprechpartner für Fragen sein und in regelmäßigen Abständen nach dem Rechten schauen.

Protest gegen die neue Vorfahrtsregelung Bodensee

Marek hat beim LRA im Namen des WSCÜ gegen die neuen Regelungen der BSO vom 01.02.2022 schriftlich protestiert. Dabei betonte er, dass die Veränderungen in der Vorfahrtsregelung sich in der Praxis als untauglich zeigen und für Windsurfer und Drachensegler ein deutlich erhöhtes Gefahrenpotential darstellen. Windsurfer und Drachensegler unterliegen den gleichen Beschränkungen und physikalischen Grundprinzipien für den Vortrieb wie Segelfahrzeuge. Sie gehören daher, auch nach der BSO, mit Recht in die gleiche Kategorie. Sie sollten also folgerichtig, wie bisher auch, in denselben Regelungen inkludiert bleiben, auch bei der Vorfahrtsregelung.

Wir hoffen dies trägt dazu bei, dass die Zuständigen die Neuregelungen entsprechend nochmal überdenken.

Danke Marek für deinen Einsatz!

Promenadenfest Ergebnis und Foto Helferfest

Der Gewinn vom Promenadenfest 2022 beträgt circa 13.000 Euro. Wir warten aktuell noch auf die Schlussrechnung der Stadt Überlingen. Diese Rechnung haben wir (mit einem geschätzten Wert von den vorherigen Jahren) bereits abgezogen zur Ermittlung des Gewinns.



Daher ist der Gewinn von 13.000 Euro ein vorläufiges Ergebnis. Im Vergleich zum letzten Promenadenfest 2019 hat sich der Gewinn ca. um 4.000 Euro erhöht!

Beim diesjährigen Promenadenfest wurden insgesamt 663 Stunden gearbeitet. Diese Stundenanzahl beinhaltet das Essen richten, den Aufbau, die Arbeitsschichten am Stand, den Abbau am Sonntag und am Montag. Hinzu kommen noch 52 Stunden von Stefan Walz für die Hilfe bei der Musik bzw. Technik.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer insbesondere Dominik und Mecki sowie Stefan für ihren tatkräftigen Einsatz!

Das Promenadenhelferfest fand dieses Jahr beim Lughof statt.



Formatierung der neuen Satzung

Wie ihr wisst, arbeiten wir gemeinsam mit unserem Rechtsanwalt an der Ausgestaltung der neuen Satzung. Sobald diese fertig ist, bräuchten wir eine Person, die diese ordentlich formatiert. Wer hat Zeit und Lust dies zu übernehmen und ein paar Stunden zu machen? Rückmeldungen gerne an Reinhard oder Marek.



Team Sponsoring

Zukünftig soll es ein Team von etwa 3 Personen geben, die sich mit dem Thema Sponsoring auseinandersetzen, mögliche Sponsoren kontaktieren und diese Verbindungen betreuen...Wer Lust hat sich diesbezüglich einzubringen, kann sich gerne mit Thilo Horn in Verbindung setzen.

Fortbildungsangebot des Segelverbandes B-W

Hiermit möchten wir auf das umfangreiche Aus- und Fortbildungsangebot des Segelverbandes Baden-Württemberg in diesem Herbst/Winter hinweisen: Angeboten werden Aus- und Fortbildungen für Trainer, Jugendleiter, Wettfahrtoffizielle und Regattasegelnde. Die Termine finden, je nach Inhalt, digital oder in Präsenz statt. Alle Termine und Informationen zu den einzelnen Veranstaltungen findet ihr hier: akademie.segelverband-bw.de

Neues vom Clubgelände:



Die diesjährige Apfelsaftaktion fand bei schönstem Herbstwetter statt. Ein herzliches Dankeschön geht an Hildegard Schumann und ihre Familie, die gemeinsam die Apfelsaftaktion durchgeführt haben. Danke auch an die großen und kleinen tüchtigen Apfelpflücker. So waren nach nicht einmal einer Stunde bereits alle

Äpfel gesammelt. Der Apfelsaft kann nun für 8,00 Euro pro 5l Karton im Clubhaus erworben werden.



Unfertige Arbeitseinsätze

Immer wieder kommt es vor, dass z.B. runtergefallene Äpfel eingesammelt werden und diese in den Schubkarren vergammeln. Dies schadet den Schubkarren, sie rosten aufgrund der Säure stark und es beginnt auch zu stinken. Wir bitten daher darum, dass Arbeitseinsätze wie Äpfel aufsammeln auch fertig gestellt werden und man sich um die Entsorgung kümmert. Ansonsten müssen es dann andere übernehmen. Bitte auch keine Äpfel in den See kippen. Danke für eure Mitarbeit!

Anstehende Termine:

- 22.10 Garteneinsatz ab 13:00 Uhr - Bitte Gartengeräte mitbringen
- 12.11 Garteneinsatz ab 13:00 Uhr – Bitte Gartengeräte mitbringen
- Voraussichtlich 26.11 Herbsthock ab 18:00 Uhr, Ort: steht noch nicht fest. Einladung folgt, sobald der Veranstaltungsort feststeht
- 29.11 Abbau privates Surfmateriale vom Clubgelände